

Unsere Erfolgsbilanz 2025

Auch in diesem Jahr konnten wir, Wolfgang&Wolfgang, erneut mit ausgezeichneten Ergebnissen die Leichtathletik-Werfer Saison abschließen und damit unseren Verein und die LG Kreis Ahrweiler bei Deutschen- und Weltmeisterschaften bestens vertreten.

Besonders erfolgreich war Wolfgang, der im nächsten Jahr in meiner Altersklasse M 85 starten wird.

Im Frühjahr holte er sich zunächst die Kreiswurfmeisterschaft im Fünfkampf im heimischen Stadion. Bei der LSW-WM im August konnte er mit 4 Gold-, 4 Silber- und einer Bronzemedaille in neun Disziplinen seine außerordentlichen Werfer-Qualitäten unter Beweis stellen.

Ich hatte mich ebenfalls intensiv auf die WM im LSW-Spezialsport am 03. August in Lovosice (CS) vorbereitet und in den drei Disziplinen Keulenweitwurf, Igmander-Hammerwurf-Dreikampf die Vizeweltmeisterschaft und im 1-Arm Gewichtwurf Dreikampf die Weltmeisterschaft gewonnen. Meine Tochter Dagmar konnte es mir nachmachen und wurde ebenfalls im Keulenweitwurf Vizeweltmeisterin, was mich – und auch Wolfgang, besonders freute.

Bei den Deutschen Meisterschaften im LSW-Spezialsport Ende September in Mutterstadt holte ich mir sowohl in den Disziplinen Schottenhammer-(Einzelwettbewerb mit dem 3 kg Gewicht) und Igmander-Hammerwurf, als auch im Igmander-Dreikampf mit 3 kg, 5 kg und 8 kg die Meistertitel 2025 und damit die Goldmedaillen. Im Dreikampf gelang mir dabei mit einer Weite von 40,84 m eine neue deutsche Bestleistung.

Im Wurf-Fünfkampf aus Kugelstoßen, Diskus-, Speer-, Hammer- und Gewichtwerfen führen wir auch auch die Bestenlisten des Jahres 2025 des Leichtathletik Verbandes Rheinhessen-Rheinland an und in der Deutschen Bestenliste des DLV stehen wir beide unter den 10 besten Athleten.